



# LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

## Dreiräder für die Schule an der Virneburg



Foto (mmo) die Schulleitung, Vertreter des Fördervereins, der Langenfelder Lions und die beiden „Testfahrer“.

An der Virneburgschule werden Kinder unterrichtet, die zusätzlicher Förderung bedürfen. Zu den lebenspraktischen Fertigkeiten, die erlernt werden, gehört eine grundlegende Bewegungserziehung. Ein Verkehrsübungsplatz auf einem Teil des Schulhofes ermöglicht seit einiger Zeit spezielle Schulungen.

Hilfsmittel für diesen Unterrichtszweig sind notwendig, aber manchmal scheitert es am Geld. Deshalb hat der Förderverein der Langenfelder Lionsclub, der der Schule schon lange verbunden ist, am vorigen Wochenende dem Schulverein zwei Dreiräder unterschiedlicher Größe übergeben. Schulleiterin Janna Grewer-Willwoll erläuterte dabei noch einmal, wie wichtig Mobilität für Schüler ist, die unter Einschränkungen im motorischen Bereich leiden. Dominik und Sarah führten die neuen Räder sofort vor.

Text von Martin Mönikes